



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

## ACTA NÚMERO 13

### SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO 28 DE SEPTIEMBRE DE 2020

En la Ciudad de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León, siendo las doce horas con seis minutos del día veintiocho de septiembre del dos mil veinte, reunidos en el Recinto Oficial del Ayuntamiento, en uso de la palabra, el C. Adrián Emilio de la Garza Santos, Presidente Municipal de Monterrey manifestó: “Muy buenas tardes, Regidoras, Regidores, Síndica y Síndico. En cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 33, fracción I, inciso a), y 35, apartado a, fracciones III y VI, y apartado b, fracción IV, de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, se les ha convocado para que el día de hoy se celebre Sesión Solemne en la que presentaré a nombre y en representación del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, **El Segundo Informe del estado que guarda el Gobierno y la Administración Pública Municipal**; la cual se llevará a cabo de manera presencial y remota mediante videoconferencia con todos los integrantes de este Ayuntamiento que así decidieron hacerlo, debido a la contingencia sanitaria provocada por la pandemia del Covid-19, y observando las medidas emitidas por la Secretaría de Salud Pública Federal y demás autoridades sanitarias estatales. Por lo que solicito al ciudadano Secretario del Ayuntamiento pase lista de asistencia y verifique el quórum legal, y con fundamento en lo que establecen los artículos 78 y 79, fracciones I y II, del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, me asista con los trabajos de la misma”.

Enseguida el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, JUAN MANUEL CAVAZOS BALDERAS manifestó: “Con las instrucciones del señor Presidente Municipal, procedo a pasar lista de asistencia y verificación de quórum”.

**Adrián Emilio de la Garza Santos**  
**Presidente Municipal.**

(presente)

#### **Regidoras y Regidores:**

Laura Perla Córdova Rodríguez  
Omar Torrecillas Miranda  
Rosa Ofelia Coronado Flores

(presente)  
(presente)  
(presente)



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

|                                       |            |
|---------------------------------------|------------|
| Álvaro Flores Palomo                  | (presente) |
| Liliana Tijerina Cantú                | (presente) |
| Rubén Basaldúa Moyeda                 | (presente) |
| María Cristina Muñoz Ríos             | (presente) |
| Gerardo Guerrero Adame                | (presente) |
| Mayela María de Lourdes Quiroga Tamez | (presente) |
| Humberto Arturo Garza de Hoyos        | (presente) |
| Irma Montero Solís                    | (presente) |
| Jorge Alejandro Alvarado Martínez     | (presente) |
| Ana Lilia Coronado Araiza             | (presente) |
| Francisco Salazar Guadiana            | (presente) |
| María Thalina Almaraz González        | (presente) |
| Sealtiel Marcelo Rodríguez Garza      | (presente) |
| Rosalinda Rodríguez Quiroz            | (presente) |
| Diego Armando Arellano Aguilar        | (presente) |
| Jorge Adrián Ayala Cantú              | (presente) |
| Adriana Paola Coronado Ramírez        | (presente) |
| José Alfredo Pérez Bernal             | (presente) |
| Olga Villarreal Morales               | (presente) |
| Daniel Gamboa Villarreal              | (presente) |
| Patricia Alejandra Lozano Onofre      | (presente) |
| Osvel Abraham Cepeda Miranda          | (presente) |
| Olga Lidia Herrera Natividad          | (presente) |
| Jorge Obed Murga Chapa                | (presente) |

**Síndicos:**

|  |              |
|--|--------------|
| Síndica Primera Rosa Lorena Valdez Miranda | (presente)   |
| Síndico Segundo Mario Alberto Cruz Campos  | (presente)". |

Sigue expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: "Hay quórum legal, Presidente Municipal".

Nuevamente el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: "Asímismo, nos acompaña el ciudadano Antonio Fernando Martínez Beltrán, Tesorero Municipal, y su servidor, Juan Manuel Cavazos Balderas, Secretario del Ayuntamiento".

A lo que el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: "Continuando con los trabajos de esta sesión y de acuerdo a lo establecido en los artículos 40 y 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, se declara legalmente instalada esta Sesión Solemne, y que fue convocada bajo el siguiente:



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

**ORDEN DEL DÍA**

1. Lista de asistencia y verificación de quórum.
2. Himno Nacional.
3. Mensaje del licenciado Manuel Florentino González Flores, Secretario General de Gobierno del Estado de Nuevo León.
4. Segundo Informe de Gobierno Municipal 2019-2021, que rinde el Ayuntamiento de Monterrey, por conducto de su Presidente Municipal, licenciado Adrián Emilio de la Garza Santos.
5. Clausura de la Sesión”.

Sigue manifestando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Con lo anterior, se tiene por desahogado el punto primero del orden del día”.

.....  
.....

**PUNTO DOS  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO: “Ahora bien, continuando con el punto dos del orden del día, se les solicita ponerse de pie para la interpretación del Himno Nacional”.

**Enseguida se interpreta el Himno Nacional**

Nuevamente el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Gracias. Pueden tomar asiento”.

.....  
.....

**PUNTO TRES  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Manifestando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Como siguiente punto del orden del día, el licenciado Manuel Florentino González Flores, Secretario General de Gobierno del Estado de Nuevo León, dirigirá un mensaje en este importante acontecimiento, en representación del ingeniero Jaime Heliodoro



Ayuntamiento de Monterrey  
 Gobierno Municipal  
 2019-2021

Rodríguez Calderón, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León. Por lo que se le concede el uso de la palabra, adelante”.

En uso de la palabra el C. MANUEL FLORENTINO GONZÁLEZ FLORES expresó: “Gracias por esta solidaridad. Agradezco a nombre del ciudadano Gobernador del Estado, ingeniero Jaime Rodríguez Calderón, la invitación para acudir a este acto republicano de libertad para informar al Honorable Cabildo, a quien saludo, y al pueblo de Monterrey; escucharé con atención y transmitiré el mensaje que usted emita al Ejecutivo del Estado, gracias por la invitación y felicidades por su Segundo Año de Gobierno en este ejercicio constitucional. Dejo entonces el comentario, escucharé y llevaré con atención el mensaje. Gracias”.

A lo que el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Gracias señor Secretario”.

.....  
 .....

**PUNTO CUATRO  
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Nuevamente el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Como siguiente punto del orden del día, el Ayuntamiento de la Ciudad de Monterrey, por conducto del señor Presidente Municipal, licenciado Adrián Emilio de la Garza Santos, rendirá a la población el Segundo Informe del Estado que Guarda el Gobierno y la Administración Pública Municipal. Adelante, señor Presidente Municipal”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Gracias, me retiro el cubrebocas nada más para poder rendir el Informe. Muy buenas tardes nuevamente a todos. En nombre del Republicano Ayuntamiento de la ciudad de Monterrey, les doy la bienvenida a la Sesión Solemne para la rendición del Segundo Informe de Resultados de la Administración Municipal, 2019-2021, por supuesto agradezco la presencia del licenciado Manuel González Flores, Secretario General de Gobierno; en representación del Gobernador Constitucional del Estado, ingeniero Jaime Rodríguez Calderón, de la Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Diputada María Guadalupe Rodríguez Martínez, muchas gracias diputada por estar aquí; y un saludo por favor a todos los Diputados del Congreso, el Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado; así como el Consejo de la Judicatura, Magistrado Francisco Javier Mendoza Torres, muchas gracias magistrado; así como el Coronel de Infantería Diplomado de Estado Mayor, David Hernández Molina, Representante del General de Brigada Diplomado de Estado Mayor, Carlos Arturo Pancardo Escudero, Comandante de la Cuarta Región Militar; muchas gracias, y por favor denle un saludo al General; de igual forma saludo a toda la ciudadanía que nos ve por distintas plataformas digitales, y al equipo de



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

trabajo de todas las dependencias de Gobierno Municipal, que nos siguen desde sus oficinas”.

Acto seguido el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Hace cinco años, propuse a los regiomontanos transformar Monterrey, ofrecí gobernar en serio, con mano firme y corazón regio. En el año 2015, nuestra ciudad se encontraba al borde del colapso y de la quiebra financiera. Recibí de la anterior administración un municipio sin liderazgo y sin rumbo definido. Hoy Monterrey vuelve a ser una ciudad libre de la que todos nos sentimos orgullosos. Monterrey es un primer lugar nacional en recaudación de ingresos propios, nuestros ingresos municipales se incrementaron en un 76%, frente a los del año 2015.

Hoy Monterrey es líder nacional en seguridad inteligente. Vigilamos nuestra ciudad las 24 horas, los 365 días del año, con cuatro mil cámaras conectadas a una red de más de mil doscientos kilómetros de fibra óptica, y a su sofisticado sistema de análisis.

Vialidades Regias es un programa de pavimentación más exitoso que se haya puesto en marcha en México, en cinco años pavimentamos más de 7.5 millones de metros cuadrados de avenidas, superficie superior a la pavimentada en diez años de las administraciones anteriores.

Hoy anuncio Vialidades Regias cuatro, para cumplir con la promesa de pavimentar nueve millones de metros cuadrados de calles en mal estado, que heredamos de los gobiernos anteriores.

Monterrey, es un líder en desarrollo social, con Transformando Monterrey, pintamos las fachadas de miles de viviendas y rescatamos el espacio urbano de las colonias populares. La Tarjeta Regia, representa mi compromiso con las mujeres regiomontanas, este año, en plena pandemia del Covid-19, apoyamos la economía de cuarenta mil mujeres, amas de casa; fuimos el primer Municipio de Nuevo León, y de México, en enfrentar la emergencia sanitaria con un plan integral para prevenir el contagio y defender la economía familiar. Hoy Monterrey es una ciudad iluminada y limpia.

Desde el primer año de mi gobierno, pusimos en marcha un sistema de alumbrado público con noventa y dos mil luminarias ahorradoras de energía. Hoy Monterrey es líder nacional en desarrollo inmobiliario. Nuestra ciudad crece ordenadamente a través de sus distritos urbanos, y en cinco años captamos una inversión sin precedentes, de setenta y nueve mil quinientos millones de pesos en nuevos desarrollos verticales. El centro de Monterrey renace, hoy se construyen en el primer cuadro de la ciudad, más de seis mil novecientos nuevos departamentos,



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

miles de familias jóvenes, regresan a donde comenzó la historia de esta gran ciudad. Hoy Monterrey está de pie y ve su futuro con confianza.

Este es mi segundo informe de resultados del periodo 2019-2021, y mi Quinto Informe desde que fui electo Alcalde en el año 2015. Tengo el honor de ser el primer Alcalde de Monterrey en reelegirse por un periodo consecutivo y esto me ha permitido dar continuidad a los trabajos de transformación de nuestra gran ciudad. Quiero agradecer a todas las personas e instituciones que han hecho posible la transformación de Monterrey. Doy gracia al Tec de Monterrey, a la U-E-RRE, y a la Universidad Autónoma de Nuevo León, mi alma máter, por su apoyo en el desarrollo de los distritos urbanos. Agradezco a los empresarios, a las cámaras empresariales, a las organizaciones de la sociedad civil, a los inversionistas y a los desarrolladores, que han confiado en Monterrey como el mejor lugar para invertir y generar empleos, pero en especial quiero agradecer a todos los regiomontanos que día a día trabajan para que la transformación de Monterrey sea una realidad. Hoy, gracias a todas y todos ustedes, Monterrey es la ciudad líder de la que todos los regiomontanos nos sentimos orgullosos.

Hace cinco años, recibimos una ciudad endeudada y en quiebra financiera, nos entregaron una administración con treinta mil pesos en caja, y una deuda de tres mil ochocientos millones de pesos. Hoy, gracias a un gobierno serio, Monterrey es líder nacional en finanzas sanas. En cinco años los ingresos municipales se incrementaron en un setenta y seis por ciento, pasando de mil seiscientos setenta y un millones de pesos en el 2014; a dos mil novecientos cuarenta y cinco millones de pesos en el año 2019. Este año ejerceremos un presupuesto estimado de siete mil setecientos millones de pesos, sesenta por ciento superior a lo ejercido en el año 2015. En cinco años, destinamos a la seguridad pública, cuatro mil setecientos cincuenta y un millones de pesos, en movilidad, obras públicas y pluviales invertimos tres mil ochocientos ochenta y dos millones de pesos, y en desarrollo social la inversión fue de mil setecientos veintiséis millones de pesos. Reitero, gobernando en serio y sin incrementar un solo peso la deuda del Municipio. Agradezco la participación activa de la sociedad regiomontana en el cumplimiento de sus obligaciones, gracias a ustedes hemos logrado todas estas inversiones sin precedentes, gracias por brindarnos su confianza.

El año del 2015, la deuda de proveedores heredada de administraciones anteriores era de mil ochocientos millones de pesos, misma que ya hemos pagado en su totalidad, el saldo de la deuda bancaria ha disminuido un 10.6%, pasando de dos mil doscientos millones de pesos en el año 2015, a mil novecientos sesenta y cinco millones de pesos a esta fecha. Logramos disminuir la tasa ponderada de la deuda hasta hacerla más baja en el estado, lo que nos permitió liberar recursos adicionales por cuatrocientos cincuenta millones de pesos que destinamos a la inversión de proyectos prioritarios. De acuerdo al sistema de alerta de la Secretaría de Hacienda



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

y Crédito Público, Monterrey está en semáforo verde en todos sus indicadores. Por cuarto año logramos una de las mejores calificaciones crediticias o especializadas como Standard & Poor's y HR Ratings, pasando de "A", estable en el año 2014, a "AA", con perspectiva positiva en el año 2020, confirmando con ello nuestro liderazgo en el buen manejo de las finanzas municipales. El pasado mes de febrero, presenté en el Banco Mundial con sede en la ciudad de Washington, las estrategias de innovación financiera en el Municipio de Monterrey, mismas que fueron reconocidas por autoridades de la organización internacional, y que servirán como referente para ser aplicadas por otras ciudades del mundo. El valor del patrimonio municipal pasó de ocho mil novecientos cincuenta millones de pesos en diciembre del año 2015, a veintiún mil ochocientos dieciocho millones de pesos al cierre del mes de julio del año 2020, incrementando su valor en un ciento cuarenta y cuatro por ciento.

En el año 2016 constituimos el fideicomiso *La Gran Ciudad*, un mecanismo mediador para destinar los excedentes de la actualización de los valores catastrales, hay mejoramiento de las zonas de mayor cumplimiento en el pago de su impuesto predial. Del año 2017 al 2020, este fideicomiso destinó una inversión de cuatrocientos cuarenta y siete millones de pesos al mejoramiento de espacios públicos a través de un módulo de participación ciudadana, de acuerdo a la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información de Nuevo León, (COTAI). Monterrey cumplió con el cien por ciento de sus obligaciones de transparencia convirtiéndose en el Municipio líder en el estado; además la calificadora A Regional, nos coloca en segundo lugar nacional del índice de transparencia y disponibilidad de la información fiscal respecto de ciudades capitales evaluadas, y el primer lugar en Nuevo León.

Somos el primer Municipio del Estado en poner en marcha el programa Simplifica, que mide el tiempo en que invirtieron los ciudadanos desde que inició, desde el inicio de un trámite hasta su resolutive final. Con Simplifica, mejoramos el 74% de todos los trámites y servicios municipales, el apoyo al empleo y al comercio formal, pusimos en funcionamiento el sistema de apertura rápida de empresas, SARE, que permite la creación de micros, pequeñas y medianas empresas de bajo riesgo en solo tres días.

Al hacer de Monterrey una ciudad segura, propuse transformar la policía de Monterrey, en una policía cercana e inteligente; el reto no fue fácil, pues tuvimos que superar las condiciones adversas en las que nos entregaron la entonces Policía Regia. Recibimos la corporación, con tan solo veintinueve patrullas en funcionamiento, menos de la mitad del personal policial contaba con certificación y el equipamiento era deficiente con tan solo 537 armas. Hoy la policía de Monterrey es una de las mejores de todo México, somos líderes en formación, capacitación, equipamiento de inteligencia. En cinco años, hemos destinado al rubro de seguridad



**Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021**

pública, más de cuatro mil setecientos cincuenta y un millones de pesos, logrando la inversión más grande que se haya hecho en la historia de este Municipio. Lo más importante, es que lo hemos logrado sin incrementar un solo peso al adeudo. Hoy, el cien por ciento del personal de la policía de Monterrey, se encuentra rigurosamente capacitado y en continuo proceso de certificación ante el Sistema Nacional de Seguridad Pública. En cinco años, hemos adquirido setecientos ochenta unidades, nuestras patrullas están equipadas con cámaras de video internas y externas, tabletas inteligentes y sistema GPS para su localización satelital en tiempo real. Hoy anuncio que vamos a adquirir ciento cincuenta unidades más que facilitarán el despliegue y cobertura de nuestras corporaciones. La policía de Monterrey está equipada con mil doscientos cincuenta y tres armas cortas y largas; además de chalecos balísticos, equipo de antimotines, kits de primer respondiente y cámaras corporales que documentan la operación policial. Construimos armerías y stands de estudios cerrados con tecnología de última generación, lo que nos ubica como líderes nacionales en capacitación y adiestramiento en el uso de las armas.

El Centro de Control, Comando, Comunicaciones y Cómputo o C4, es el punto neurálgico en el esquema de operación de inteligencia. A través del C4 se procesa y graba información en tiempo real, desde los diferentes puntos fijos o móviles de monitoreo con que contamos. Pusimos en marcha el sistema de seguridad de inteligencia de Monterrey, que opera con cuatro mil cámaras de vigilancia instaladas en ochocientos once puntos de monitoreo multidireccional, y que están conectadas a una red de más de mil doscientos kilómetros de fibra óptica propia del Municipio. Con cuatro mil cámaras inteligentes, Monterrey cuenta con un sistema de blindaje visual y vigilancia las 24 horas del día, los 365 días del año. A estas capacidades hay que sumar próximamente botones de alerta distribuidos en diferentes negocios, a través de los que se permite una conexión directa de cámaras de seguridad privadas a nuestro C4, el sistema de inteligencia se ha producido de una mayor seguridad para todos los regiomontanos, las estadísticas del semáforo delictivo muestran en la zona de responsabilidad del Municipio de Monterrey, una disminución del 54% en la incidencia de delitos patrimoniales, comparando el periodo enero-agosto del año 2016, con el mismo periodo de este año; además no se han registrado ningún robo a instituciones bancarias, el número de vehículos recuperados por robo del año 2020, tuvo un incremento del 82%, frente a la del año 2016. Gracias al nuevo sistema, de mayo del año 2018 a julio del 2020 logramos la detención de mil ochocientos cincuenta personas y mil quinientos noventa y siete vehículos robados o involucrados en un delito.

Por iniciativa de la Policía de Monterrey, se creó la Policía Metropolitana de Investigación, cuyo personal realizará funciones de investigación delictiva. Monterrey cuenta con la Academia y el Centro de Capacitación Continua más moderna y equipada de todo México, cumpliendo con veintidós rubros del indicador



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

nacional para academias e institutos de formación policial, cuando el requisito es solo de doce rubros. La academia tiene una capacidad para formar seiscientos policías al año, está equipada con sala de juicios orales, aulas para la representación de la escena del crimen y contará con simuladores virtuales de tiro y conducción de vehículo.

Para reducir la contaminación y proteger la calidad del aire, creamos la Policía Ambiental, con unidades móviles que miden las emisiones de los vehículos. A partir del año 2019, intensificamos la detección o detención e infracción a los vehículos contaminantes; a la fecha hemos retirado de la circulación más de ochocientos vehículos por contaminación ostensible del ambiente.

Protección Civil de Monterrey, cuenta con personal altamente capacitado y equipo especializado como camiones de rescate con motobomba para el combate de incendios, equipos de rescate urbano, y vehículo todo terreno para llegar a lugares de difícil acceso. Durante las tormentas causadas por el *Huracán Hanna*, el equipo de protección civil puso a salvo a ciento quince personas que se encontraban atrapadas por las inundaciones y las corrientes de agua, brindamos doscientas noventa y ocho atenciones e implementamos múltiples cierres viales en áreas peligrosas. Quiero expresar mi reconocimiento a todo el personal de la Secretaría de Seguridad Pública y Vialidad, así como de Protección Civil, por su servicio a la comunidad regiomontana.

Hace cinco años, decidimos enfrentar con seriedad el principal problema que tenía Monterrey, los baches, del total de treinta millones de metros cuadrados de avenidas y calles de Monterrey, nueve millones de metros cuadrados estaban en mal estado; los baches se convirtieron en una grave amenaza a la movilidad, generando pérdida de tiempo y daños patrimoniales para muchas familias regiomontanas. Hoy con Vialidades Regias y el programa de mantenimiento de la carpeta asfáltica de la Secretaría de Infraestructura Vial, Monterrey es líder en pavimentación de avenidas y calles. Vialidades Regias es el programa de pavimentación más grande de la historia de cualquier ciudad de México; en cinco años pavimentamos más de 7.5 millones de metros cuadrados de avenidas y calles, no existen antecedentes en administraciones municipales del país, que se haya realizado tal cantidad de rehabilitación de carpeta en el mismo periodo de tiempo. Con Vialidades Regias cuatro habremos invertido más de dos mil setecientos millones de pesos, y cumpliré mi promesa de pavimentar nueve millones de metros cuadrados de calles en mal estado, esto equivale a construir casi cuatro autopistas Monterrey-Nuevo Laredo, de cuatro carriles y sus acotamientos. Entre las avenidas rehabilitadas se encuentra: Paseo de los Leones, Fleteros, Lincoln, Ruiz Cortines, Rodrigo Gómez, San Jerónimo, Washington, Cuauhtémoc, Pino Suárez, Constitución, Padre Mier, Antonio I. Villarreal, Fundidora, Revolución, Garza Sada, Boulevard Acapulco, Lázaro Cárdenas, Cabezada y Palacio de Justicia, por



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

mencionar sólo algunas, además rehabilitamos mil catorce calles de ciento sesenta y cinco colonias de Monterrey.

En julio del presente año, a través de la Secretaría de Infraestructura Vial se puso a disposición de los regiomontanos la aplicación digital *Reporta Monterrey*, que en su primera etapa tiene como finalidad crear una vida ágil para reportar los baches de la ciudad. Se han recibido más de seis mil quinientas solicitudes de bacheo, de las cuales el cien por ciento fueron atendidas, logrando una eficacia superior al noventa y cuatro por ciento, en menos de cuarenta y ocho horas. Trabajamos en todos los frentes para mejorar la movilidad de la ciudad, a través de alternativas viales a las zonas más congestionadas, construimos dieciocho adecuaciones viales y pavimentamos cuarenta y cuatro nuevas calles para desahogar la movilidad en las zonas más críticas. En el sur de la ciudad realizamos los siguientes proyectos: El cuarto carril de la Avenida Garza Sada a la altura de La Estanzuela, la vuelta a la derecha en Lázaro Cárdenas y Garza Sada, la adecuación vial en Garza Sada y Alfonso Reyes, y la adecuación vial en Lázaro Cárdenas a la altura de la Avenida Pedro Ramírez Vázquez. En el poniente de Monterrey, realizamos las siguientes obras: La adecuación vial en las Avenidas Pablo A. González y San Jerónimo, y la pavimentación de la calle Azores, así como de Paseo de los Conquistadores. En el norte de la ciudad pusimos en marcha las siguientes obras: La pavimentación de las calles Camino a la Pradera, Farolillo, Teófilo Martínez, Celso Cepeda, Mármol, Avenida Los Ángeles, y quince más; así como la adecuación vial en Portal de los Valles y Camino al Pastizal. En el Centro de Monterrey pusimos en marcha la pavimentación de la Avenida Fleteros, Washington, Virgilio Garza, Padre Mier, Cerro de Picachos, 5 de Mayo y Capitán Aguilar, entre muchas otras; además emprendimos la construcción de dos grandes obras para mejorar la movilidad en el poniente de la ciudad, el paso superior vehicular en Paseo de los Leones y Cumbres Elite, y la continuación de la Avenida Ruiz Cortines que se convierte en una vía metropolitana, el puente elevado en la Avenida Paseo de los Leones y Cumbres Elite, añadirá 1.7 kilómetros más de flujo continuo a esa importante arteria; con esta obra disminuirémos los tiempos de traslado entre Pedro Infante y Puerta de Hierro, de veintinueve a cinco minutos, el setenta por ciento del tráfico tendrá flujo continuo aumentando de ocho a diez carriles; con la continuación de la Avenida Ruiz Cortines, logramos ahora un eje vial de 44 kilómetros que va de García a Juárez, cruzando los municipios de Monterrey, San Nicolás, Guadalupe y Apodaca. Esta solución ha sido alternativa a las existentes de las Avenidas Paseo de los Leones y Lincoln, distribuyendo de manera más eficiente la carga vehicular. Los puentes vehiculares de Cuauhtémoc y Pino Suárez presentaban daños estructurales provocados por vehículos de carga con prohibición de circulación por Avenida Constitución, y por años de no recibir mantenimiento, ante el riesgo del colapso procedimos en tiempo récord de siete semanas a su reconstrucción integral y estructural, aumentando la altura a 4.79 metros. Hoy Monterrey cuenta con más



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

espacio para que los peatones puedan caminar de manera segura y accesible, mejor conocidos como calles completas.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Quiero agradecer, señor Secretario y por favor, dígaselo al señor Gobernador Jaime Rodríguez Calderón, por la coordinación lograda para ejecutar estos proyectos que propusimos como parte del Fondo Metropolitano, muchas gracias, por favor, hágaselo saber al señor Gobernador”.

Continua con la presentación del Informe: “Se han terminado y se encuentran en proceso de construcción más de ciento setenta y nueve mil metros cuadrados de calles completas, diez veces más que en el anterior gobierno. Las calles completas en funcionamiento son: Juan Ignacio Ramón, Avenida Juárez en el tramo de Constitución a Washington y en el Distrito Tec, la rotonda de Garza Sada y Avenida del Estado, Avenida del Estado de Garza Sada a Filósofos, Covarrubias en el tramo de Jesús Cantú a Revolución, y Fernando García Roel, de Garza Sada a Jesús Cantú; se encuentran en proceso de construcción calles completas en 15 de Mayo, Doctor Coss, Abasolo y Avenida del Estado, y muy pronto arrancaremos en Avenida Juárez, Ocampo y Modesto Arreola, así como en el corredor de movilidad del Río Pánuco al Río la Silla, conectando con el municipio de Guadalupe. Los contraflujos de la Carretera Nacional y Paseo de los Leones, se convirtieron en una acción de viabilidad inmediata para mejorar la movilidad que hará alguna disminución desde el 53 y 59 por ciento en tiempos de traslado. El contraflujo de Garza Sada de sur a norte, brinda servicio a más de dos mil vehículos de seis treinta a ocho de la mañana, mientras que el contraflujo de Paseo de los Leones da servicio a más de tres mil ochocientos vehículos de seis treinta a nueve treinta de la mañana.

Hace cinco años, Monterrey era una de las ciudades con el mayor número de accidentes viales a nivel nacional, para enfrentar este problema intervenimos exitosamente los cruceros más peligrosos en el primer cuadro de la ciudad, reduciendo en ellos hasta en un sesenta y seis por ciento el número de accidentes. Hoy gracias a los operativos anti alcohol disminuimos en un veintidós por ciento, los accidentes viales de conductores en estado de ebriedad, los lesionados en un sesenta y un por ciento, y las muertes en un cuatrocientos por ciento. En accidentes vehiculares en general, respecto de la administración anterior, logramos la disminución de lesionados en un ochenta y tres por ciento, y los decesos en un dieciséis por ciento. Donde tuve que gobernar Monterrey con mano firme, pero también con corazón regio.

En cinco años llegamos a donde ningún otro Alcalde de Monterrey había llegado, y hemos puesto en marcha programas de apoyo a las mujeres, a la juventud; así como a la infancia y a los grupos vulnerables. Transformando Monterrey representa mi compromiso para dignificar la vida de las familias de las colonias populares,



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

fortaleciendo el tejido social y regional de los espacios públicos. Hoy las laderas y cañadas de los cerros lucen diferentes, las fachadas que durante décadas permanecieron grises y descuidadas tienen hoy un rostro multicolor y alegre que harán de espacios de vida más digna y segura para sus habitantes.

Con transformando Monterrey rehabilitamos las fachadas de más de dieciocho mil viviendas, y construimos escalinatas y senderos seguros para que quienes tienen que llegar a pie a su casa lo hagan de una forma más fácil. Lo más importante para mí es que hemos dignificado y transformado la vida de más de cuarenta y ocho mil regiomontanos en colonias como, La Genaro Vázquez, la CROC, la Campana, la Independencia, San Ángel Sur, Altamira, Lomas Modelo Norte, Gloria Mendiola, Tierra y Libertad, Valle de Infonavit; entre muchas otras más. Hemos rehabilitado ciento sesenta y dos espacios deportivos y construido veintiún nuevas canchas que permiten desarrollar el deporte en mejores condiciones; además estamos construyendo dieciocho nuevos espacios públicos para la recreación, la práctica del deporte y la convivencia de las familias regiomontanas. Monterrey cuenta con Villa Deportiva, un circuito de segunda para hacer deporte con una longitud de 16.4 kilómetros en los carriles exprés de Constitución y Morones Prieto.

El programa Tarjeta Regia representa el compromiso de mi gobierno con las mujeres más necesitadas, que luchan todos los días por educar y sacar adelante a sus hijas e hijos, aportando un gran valor al hogar; a través de este programa otorgamos un apoyo económico de mil pesos bimestrales, beneficiando al día de hoy a cuarenta mil mujeres regiomontanas.

En apoyo a la economía familiar, somos el primer Municipio del Estado en entregar paquetes de útiles escolares conforme a la lista oficial de la Secretaría de Educación Pública, generando con ello un verdadero ahorro para las familias que más lo necesitan, desde el arranque del *Programa Útiles, útiles* hemos repartido un total de trescientos cincuenta mil paquetes escolares a los alumnos de escuelas públicas de preescolar, primaria y secundaria.

A través de nuestros centros de salud apoyamos a las familias más vulnerables con servicios de medicina general y servicios de especialidad. El Centro de Salud de la colonia CROC cuenta con equipo de mastografía digital para la detección oportuna del cáncer de mama, para proteger a quienes más lo necesitan.

Monterrey fue el primer Municipio de Nuevo León, en contar con una defensoría para la protección de niñas, niños y adolescentes y el único en contar desde el 2018, con cuatro delegaciones. Con el mecanismo de alerta temprana prevenimos el abandono escolar y evitamos la violencia en la dinámica familiar. Monterrey es también el único Municipio que participa en el Tribunal de Justicia Familiar Restaurativa para atender el problema de la violencia en el núcleo familiar.



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

Muy pronto entrará en funcionamiento la *Ciudad de la Inclusión*, un espacio que cumple con las normas de seguridad universal y que brindará servicios de rehabilitación, terapia, inclusión laboral, educativa, recreativa y cultural para personas con discapacidad.

A lo largo de cinco años hemos trabajado de la mano del Tecnológico de Monterrey, de CEMEX, y autoridades estatales, en una intervención integral de la zona de Campana – Altamira.

A través de cinco meses se han logrado grandes avances en los ejes de salud, inclusión social, seguridad y paz social, inclusión urbana y vivienda, e inclusión económica. En febrero del presente año pusimos en marcha la ventanilla de Atención a Víctimas del Delito de Desaparición, a través de ella ofrecemos a las familias de quienes han sufrido este delito, orientación, información y el acceso directo y diferenciado a los programas sociales y de asistencia ya existente en el Municipio, cumpliendo con requisitos mínimos y un expediente único. Este es un esfuerzo que realizamos de la mano de ciudadanos en apoyo a los derechos humanos, o CADHAC, coordinado por la hermana Consuelo Morales, y que se formalizó a nivel metropolitano, a partir de un proyecto de reglamento homologado realizado por el Municipio de Monterrey.

Al día de hoy hemos entregado más de 120 apoyos a familias de víctimas del delito de desaparición, por medio de este mecanismo. Monterrey ha tomado acciones para prevenir y erradicar la violencia de género, con las Unidades de Atención a Víctimas de Violencia Familiar y de Género, las UAVVI, garantizamos la integridad física y psicológica de las mujeres víctimas de la violencia, con el mismo fin, aplicamos el alcance del programa Por una Vida Libre de Violencia, a través del cual proporcionamos atención psicológica, servicio de representación legal en materia familiar y acompañamiento jurídico en materia penal a mujeres víctimas de violencia.

El programa de becas de estudio apoya año tras año a siete mil jóvenes de escasos recursos para que continúen su formación, brindamos asesoría y capacitación para presentar el examen de admisión a las preparatorias y facultades de la Universidad Autónoma de Nuevo León, a siete mil quinientos aspirantes. Además, con Juventud Bilingüe otorgamos cinco mil doscientas becas para el estudio de un segundo idioma.

El pasado mes de marzo quedará grabado en la memoria colectiva como el inicio de una crisis que tomó al mundo entero por sorpresa, la pandemia del COVID-19, Monterrey fue el primer Municipio en poner en marcha un plan de contingencia para prevenir el contagio y atender los efectos económicos del COVID-19, con acciones



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

de protección, sanitización y apoyos sociales. Distribuimos a la puerta de los hogares regiomontanos más necesitados, doscientos cuarenta mil paquetes de insumos de limpieza, doscientos cuarenta mil paquetes de apoyos alimentarios, doscientos mil kit de entretenimiento infantil lúdico educativo y trescientos mil recipientes de gel antibacterial. Lanzamos un programa de mil quinientos empleos temporales de los cuales cuatrocientos veinte fueron destinados a amas de casa que confeccionaron la cifra récord de un millón quinientos mil cubrebocas reutilizables.

Debido a la pandemia, el Ayuntamiento de Monterrey ha suspendido la entrega de todos los reconocimientos y medallas de este año y en su lugar, se ha acordado hacer un reconocimiento público al personal médico, de enfermería, técnico hospitalario y a todas las personas que han estado luchando en la primera línea de batalla contra el COVID-19 para cuidar la salud de las familias regiomontanas, a ustedes que arriesgan su vida para proteger la de otros, les agradezco, y les recuerdo que su labor heroica hace posible que Monterrey y los regiomontanos estemos saliendo adelante.

La crisis del coronavirus nos recuerda que los regiomontanos somos fuertes ante la adversidad. Monterrey es el primer Municipio del país en poner un plan para la reactivación económica ordenada, controlada y corresponsable, cuyo objetivo fundamental fue defender el empleo de las familias regiomontanas. En su conjunto, las acciones destinadas por Monterrey para atender la crisis e impulsar la economía local, suman dos mil seiscientos sesenta y cinco millones de pesos, que provienen de la reasignación interna del gasto público municipal, sin que hayamos tenido que recurrir a deuda.

Para apoyar la economía de las amas de casa, tomamos la decisión de duplicar el programa Tarjeta Regia, para pasar de veinte mil a cuarenta mil mujeres beneficiadas; ampliamos la bolsa del programa de microcréditos Impulso Regio a doscientos cuarenta millones de pesos, creamos un programa de empleo temporal para apoyar a mil quinientas personas con una plaza laboral en la Administración Municipal, pusimos en marcha el programa *Proregio Empresarial*, mediante el cual otorgamos un complemento al salario de tres mil pesos, a empleados de micros y pequeñas empresas, acordamos diferentes subsidios y descuentos en las contribuciones municipales para apoyar a la economía de las familias y las empresas regias.

En febrero del año 2019, a la fecha, la inversión extranjera directa para el Municipio de Monterrey ascienden a seis mil setecientos quince millones de pesos. Con los programas Stop Star Monterrey y Networking Monterrey apoyamos a trescientos emprendedores con asesoría, capacitación y opciones de financiamiento, además beneficiamos a dos mil ochocientos sesenta y nueve personas con capacitaciones



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

para el autoempleo, proporcionando de esta manera la generación de micronegocios en nuestra ciudad.

Con Impulso Regio hemos entregado veinticuatro mil trescientos veintiséis microcréditos, a través de la bolsa de empleo que hoy opera de forma virtual, hemos vinculado a treinta y cuatro mil seiscientos cuarenta y ocho personas que se encontraban en la búsqueda de un trabajo. Conscientes del efecto multiplicador de la obra pública en la reactivación de la economía y en la generación de empleos, tomé la decisión de no suspender los trabajos del programa Vialidades Regias, de bacheo de calles y avenidas, y la construcción de pluviales durante la fase de confinamiento.

A partir de junio todos los desarrollos inmobiliarios que se construyen en Monterrey han reiniciado sus operaciones, convirtiéndose así en una importante palanca para la generación de empleo y la reactivación económica de la ciudad, esto significa que a pesar de la seriedad de la crisis en Monterrey hemos resistido con firmeza y hemos logrado mantener la mayoría de nuestros puestos formales de trabajo. A las y los regiomontanos que se han sumado en esta lucha por la defensa del empleo, muchas gracias por su solidaridad.

Hoy Monterrey es una ciudad con servicios públicos de calidad, gracias a un rediseño completo con el que logramos hacerlos más eficientes, los tiempos de respuesta para atender quejas relacionadas con los servicios municipales son hoy de 24 a 48 horas, comparados con veinte días en la anterior administración, heredamos de los modelos anteriores un sistema de iluminación deficiente, costoso y con tecnología obsoleta, pues seis de cada diez luminarias utilizaban un sistema contaminante. Modernizamos el sistema de iluminación con noventa y dos mil luminarias de nueva generación que trabajan al noventa y siete por ciento de eficiencia, y adicionalmente instalamos tres mil doscientos cincuenta y siete nuevos puntos de luz. El ahorro de energía ha sido considerable pues con más luminarias encendidas hemos reducido el consumo anual de energía eléctrica en un veintitrés por ciento.

Monterrey cuenta con siete millones quinientos mil metros cuadrados de áreas verdes, hemos rehabilitado al cien por ciento de las novecientas cincuenta y seis plazas y espacios públicos, cuyo mantenimiento está a cargo del Municipio, y renovamos el equipamiento en el sesenta y seis por ciento de este, llevamos a cabo el mantenimiento del cien por ciento de las plazas y espacios públicos de una frecuencia de 18 a 21 días, lo cual nos permite darles mantenimiento veinte veces al año, cuatro veces más que en la anterior administración. Hemos triplicado el mantenimiento de las áreas de flor de nuestros camellones y plazas. En los cinco años de administración hemos realizado mantenimiento a cuatrocientos veintitrés millones de metros cuadrados de áreas verdes que para poder dimensionar



**Ayuntamiento de Monterrey**  
**Gobierno Municipal**  
**2019-2021**

representan más de tres veces la extensión territorial de un municipio como Escobedo, o más de cinco veces la extensión territorial de San Pedro, con el programa de regularización de la mano de asociaciones que luchan por defender la naturaleza, hemos plantado más de dieciocho mil quinientos árboles, logrando una supervivencia superior al noventa por ciento.

El servicio de recolección de basura domiciliaria se realiza de manera puntual, a través de un sistema de seguimiento mediante GPS, este último año hemos recolectado más de quinientas sesenta y siete mil toneladas de basura. Aplicamos con mano firme el Reglamento de Limpia para obligar a los establecimientos comerciales o de servicios a contar con el servicio de recolección de desechos sólidos, retiramos de circulación a los carretoneros, ya que se habían convertido en una fuente de maltrato animal y contaminación, sobre todo en el norte de la ciudad, pues, tiraban la basura en lotes baldíos. Para mantener limpio el primer cuadro de la ciudad se recolectan de manera diaria más de treinta y cinco toneladas de basura, incluyendo la depositada y los mil quinientos botes colocados en mi administración. Monterrey es la primera ciudad del país en combatir la contaminación visual que probó con los cables abandonados en los postes, hasta el momento hemos retirado de la vía pública más de trescientos cuarenta y dos kilómetros de cables que contaminaban nuestro entorno urbano, la ciudad cuenta con cinco mil cuatrocientas rejillas de captación de agua, a las cuales se les da mantenimiento a través del operativo hidrojet, para evitar que en épocas de lluvia los pluviales se tapen y provoquen inundaciones, para este operativo, de noviembre del 2015 a julio del 2020, se recolectaron once mil dieciocho toneladas de basura.

Para proteger a los regiomontanos de las inundaciones, construimos drenajes pluviales en puntos críticos de la ciudad, con una inversión de trescientos sesenta millones de pesos. Hemos construido seis mil setecientos ochenta y cuatro metros de drenaje pluvial en las siguientes colonias: San Jerónimo, Villa las Fuentes, La Alianza, Cortijo del Río, Carmen Serdán, Independencia; así como el drenaje pluvial Luis Echeverría en las colonias Valle de Santa Lucía y Francisco Villa, y la construcción de rejillas en Fomerrey 45, Avenida Fundidora, Avenida Revolución, Avenida Garza Sada y Avenida Lázaro Cárdenas.

En los últimos cinco años los regiomontanos hemos sido testigos de la enorme transformación del panorama urbanístico de nuestra gran ciudad, pusimos orden en el desarrollo urbano caótico que vivió Monterrey en el pasado, cuando se autorizaron indiscriminadamente fraccionamientos en el sur y poniente de la ciudad. Hoy la estrategia de desarrollo urbano consiste en contener el crecimiento de los extremos para impulsar al desarrollo vertical y ordenado en el centro y en los distritos sur y centros urbanos, a través de esta estrategia de crecimiento, Monterrey desarrolla seis distritos, el Distrito Tec, el Distrito Purísima-Alameda, el Distrito Monterrey Norte, el Distrito Médico Mitras, el Distrito Médico Loma Larga y



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

el Distrito Campana-Altamira. Monterrey es líder hoy, en mayor auge de desarrollos verticales de toda su historia, para detonar el desarrollo urbano aprovechamos la figura de los desarrollos orientados al transporte, o de otro, que nos permite incrementar la densidad, reducir hasta el cincuenta por ciento los espacios de estacionamiento en los edificios que se localizan a ochocientos metros de algún acceso de transporte público.

En cinco años la inversión autorizada a nuevos desarrollos inmobiliarios es de setenta y nueve mil quinientos millones de pesos, convirtiéndose así en un progreso motor de desarrollo económico de negocios y de empleo de nuestra capital.

Uno de mis grandes orgullos como Alcalde, es el renacimiento del Centro de Monterrey, hemos logrado superar una de las asignaturas pendientes de los gobiernos anteriores, la regeneración del centro de la ciudad, que durante décadas estuvo abandonado, con más de treinta y dos proyectos de desarrollos regios mixtos, el Centro de Monterrey vive un auge inmobiliario sin precedentes, hoy se construyen en el centro de la ciudad, seis mil novecientas nuevas ofertas de vivienda para las familias jóvenes que han llegado a vivir en esta zona por sus ventajas de calidad de vida, seguridad y transporte.

Dentro de los proyectos de desarrollo vertical en el centro de Monterrey, cabe destacar, Pabellón M —que fue el pionero—, Torres Top-Obispado, el edificio más alto de Latinoamérica, con trescientos cinco metros de altura y sol que se elevará a doscientos sesenta y ocho metros. La zona de Santa María entre Boulevard Antonio L. Rodríguez y Boulevard Díaz Ordaz, se fortalece como un importante sector con desarrollos como Ikon, Torre Milan y Barsac, entre muchos otros. Monterrey mantiene el liderazgo en el desarrollo urbano con cuatro nuevos proyectos en fase de planeación que serán de vanguardia a nivel nacional, Torre Rise a un lado de Torre Top Obispado que tendrá una altura superior a esta última, convirtiéndose con ello el edificio más alto de Latinoamérica, y en uno de los más altos de todo el continente. Torre Macroplaza y Barrio W, dos modernos desarrollos verticales de usos mixtos que embellecerán el paisaje del centro de la ciudad, y el proyecto Lira un desarrollo de veinte hectáreas de usos mixtos en el poniente que contará con zonas habitacionales, comerciales, así como oficinas y un gran parque central, para actualizar un desarrollo de ciento setenta hectáreas que se encuentran entre el Barrio Antiguo y la Calzada Madero, en donde existen cerca de mil setecientos lotes baldíos.

He propuesto que en el nuevo Plan Municipal de Desarrollo Urbano, se incorpore la figura de las zonas estratégicas de desarrollo controlado, OSEDEC. La OSEDEC nos permitirá la densificación controlada con edificios de cuatro a cinco pisos para desarrollar en esta zona; además de reactivar la economía e incentivar la generación de empleos, la estrategia de desarrollo urbano generará plusvalía y valor patrimonial para miles de familias regiomontanas.



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

Amigas y amigos, ser Alcalde de Monterrey, la ciudad donde nací, es mi más grande orgullo profesional. Hoy, después de cinco años de gobierno puedo decirles con toda confianza, no les he fallado, hace cinco años heredé el Municipio a la deriva, inseguro, en quiebra financiera y con mala calidad en los servicios públicos. Las calles estaban llenas de baches, la ciudad estaba sucia, mal iluminada, sin orden en el desarrollo urbano y abandono en las colonias. Hoy Monterrey se ha transformado. Hoy Monterrey es una ciudad líder en finanzas sanas. Hoy Monterrey es líder nacional en seguridad inteligente, con cuatro mil cámaras y tecnología de punta para vigilar la ciudad las 24 horas, los 365 días del año. Hoy Monterrey es líder nacional en pavimentación, en cinco años hemos pavimentado más de 7.5 millones de metros cuadrados de avenidas y calles, y reitero, llegaremos a la meta de pavimentar nueve millones de metros cuadrados. Hoy Monterrey es líder en desarrollo social con fachadas dignas, espacios públicos seguros e iluminados, y más oportunidades para los regiomontanos en condiciones de pobreza. Hoy Monterrey es líder en servicios públicos de calidad, con un sistema de alumbrado público que funciona a un noventa y siete por ciento de eficiencia y áreas verdes que reciben mantenimiento constante. Hoy Monterrey es líder en la defensa del empleo y la economía familiar, con un plan de contingencia para combatir el COVID-19, y acciones que suman dos mil seiscientos sesenta y cinco millones de pesos. Monterrey también es líder nacional en desarrollo urbano, con una inversión sin precedentes de setenta y nueve mil quinientos millones de pesos, captada en nuevos desarrollos y con un modelo innovador de distritos urbanos.

Quiero agradecer a todas y todos los que han hecho posible que a pesar de la pandemia, Monterrey esté hoy en pie de lucha. Mi más sincero reconocimiento al personal médico, de enfermería, y a todo el personal hospitalario por cuidar de la salud de los regiomontanos durante estos tiempos difíciles. Agradezco a nuestros policías, tránsitos y personal de protección civil, por su incansable trabajo para mantener el orden y orientar a la población en este periodo de emergencia sanitaria. Mi especial reconocimiento a las compañeras y compañeros de las áreas de desarrollo social, del DIF, de servicios públicos, de infraestructura vial y obras públicas, por su trabajo sin descanso durante la fase de contingencia. A los integrantes de este Ayuntamiento agradezco su compromiso y trabajo a favor de los regiomontanos, a todo mi equipo de trabajo, muchas gracias por su entrega y espíritu de servicio. Agradezco a todos los empresarios, inversionistas y desarrolladores que se han sumado solidariamente a la defensa del empleo de las familias regiomontanas, pero en especial quiero agradecer a todos los regiomontanos por creer y confiar en Monterrey, gracias a ustedes hoy Monterrey es la ciudad líder de la que todos nos sentimos muy orgullosos, sigamos adelante con la transformación de Monterrey, sigamos adelante para transformar Nuevo León y México. Muchas gracias”.



Ayuntamiento de Monterrey  
Gobierno Municipal  
2019-2021

Enseguida el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Gracias Presidente Municipal, pueden tomar asiento”.

.....  
.....

**PUNTO CINCO  
DEL ORDEN DEL DÍA**

Expresando el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dijo: “Concluidos los puntos del orden del día, muy atentamente le solicitamos al Presidente Municipal proceda a clausurar los trabajos de esta sesión”.

Acto seguido, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Agotado el orden del día para la celebración de esta Sesión Solemne, siendo las trece horas con dos minutos, me permito declarar clausurados los trabajos de la misma”. Doy fe.- - - - -